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SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 
 
 

 
 
 Comunicazioni della Giunta regionale  

 
(Svolge un’informativa, relativamente ad “Evento alluvionale nelle province di 
Cuneo e Torino – maggio 2008”la Presidente della Giunta regionale Bresso – 
Segue dibattito). 
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Seduta pubblica pomeridiana n. 334 
Martedì 3 giugno 2008 

 
 
 
 

SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 
 
(Svolta commemorazione, da parte del  Presidente Placido, in ricordo di Annik Rivoira, 
Erica Poet, Carlo Rivoira, Marius Vasile, vittime della frana di Villar Pellice. 
L’Assemblea ha osservato, in piedi, un minuto di silenzio). 
 
 
 
Punto 3) Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
- Interrogazione n. 1675 dei Consiglieri Ghiglia, Casoni, Botta, Boniperti e Vignale 
inerente a “Insediamento di aziende nelle aree di Mirafiori” 
Risponde l’Assessore Bairati. 
 
- Interrogazione n. 1810 del Consigliere Ricca inerente a “Vendita Olivetti” 
Risponde l’Assessore Bairati. Replica il Consigliere Ricca. 
 
- Interrogazione n. 1867 dei Consiglieri Ghiglia, Casoni, Botta, Boniperti e Vignale 
inerente a “Finanziamenti per il ricollocamento di Freestyle a Sauze d’Oulx” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 1790 dei Consiglieri Cirio e Guida inerente a “Danno atmosferici nel 
cuneese” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 1952 dei Consiglieri Rossi, Dutto e Novero inerente a “Esclusione 
della meccanizzazione dal P.S.R. 2007-2013” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica il Consigliere Dutto. 
 
- Interrogazione n. 1172 dei Consiglieri Cavallera, Cotto, Pedrale e Ferrero inerente a 
“Andamento dei pagamenti unici per gli aiuti previsti dalla PAC” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica la Consigliera Cotto. 
 
- Interrogazione n. 2070 dei Consiglieri Cotto e Cirio inerente a “Aumento della presenza 
di nutrie nel canale di San Marzano” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica la Consigliera Cotto. 
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- Interrogazione n. 2166 del Consigliere Ricca inerente a “Mancati contributi alla 
Comunità Montana Valchiusella” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica il consigliere Ricca. 
 
 
 
 
 Iscrizione nuovi punti all’ordine del giorno: 

 
- Ordine del giorno n. 1015 “Richiesta di stanziamento straordinario per la realizzazione 
di opere di protezione del Torrente Scrivia” presentato dal Consigliere  Rutallo; 
 
 
 
 
 
Punto 3) Proseguimento esame disegno di legge n. 307 “Tutela e valorizzazione del 
paesaggio” - relatrice Barassi  
 

 (Svolta discussione generale – Iniziato esame articolato ed emendamenti a esso 
connessi – Approvati articoli 1 e 2). 
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